



学・思・貫

寄宮中学校だより
第5号 2018/05/21
発行 学校長 仲盛康治

ハーリーで心一つに！

5月3日に「那覇ハーリー」がありました。約一ヶ月間という短い間でしたが、毎朝、早くから練習を行い全員が一生懸命頑張っていました。本番は、男女とも僅か一秒程度でタイムの上位3位に届かず、決勝に進むことはできませんでしたが、それでも記録は、去年の記録を大幅に上回りました。

2018男子 3分38秒、男子B（男女混合）4分23秒
（昨年準優勝で3分45秒）

2018女子 4分02秒
（昨年、優勝で4分12秒）

ちなみに午後から天候が急変しP T A等一般ハーリーは中止になりました。

また、男子キャプテンの赤嶺来紀君、女子キャプテン伊敷美空さんよく頑張りましたね。指導した赤嶺先生、金城先生を胴上げする姿も感動的でした。



沖大生が見た寄宮中！

寄宮中学校は、大学と互いに連携していくつかの取組を行っています。その中で学生が2年の時に、観察実習（1日のみ）があります。ねらいは、将来教師になるためです。一つの学級を一人の学生がずっと見て教師と生徒との信頼関係の構築を学ぶのが目的。実習終了後の学生さんの感想を紹介します

3-5担当：下地あやのさん

生徒のあいさつの元気さに圧倒されました。授業中に生徒に注意指導する場面では、生徒の名前を呼んで、その理由をわかるかどうか等、指導の仕方を学びました。体育館に大きな黒板があってルールやマナーを掲示している場の設定に感動しました。

3-1担当：本村健史さん

数学で授業改善リーダー（橋口用大先生）

の言葉かけや巡回指導の場面がていねいですがごく印象に残った。社会の授業で間違えた発言をした生徒に対し、「先生も間違えたことがある。間違いを恐れないでいい。失敗から多くを学べ！」と声かけをした先生の姿に共感しました。

1-1 担当 池田さん

1-1は元気のあるクラス。

「時々羽目を外すけどそんな彼らが成長する姿を見て楽しむことができるのが担任の幸せ！」と話した担任の笑顔に教師の生きがいが垣間見えた。

観察実習以外にも5月～12月まで毎週水曜日、3年生が行うインターンシップもあります。共に頑張っていきたいものです。

大勢の参加に感謝！日曜参観

4月29日（日）に、日曜参観がありました。

- 8:30～ 授業参観（1校時）
- 9:30～ 授業参観（2校時）
- 10:25～ 学校説明会
 - ①学校経営方針について
 - ②生徒の様子について
 - ③進路状況について
 - ④評価・評定について
- 10:50～ 部活動結成式
 - ①全体会（体育館）
 - ②各部結成会（各割当教室）
 - ③各部活動代表者会（会議室）



授業参観、学校説明会、部活動結成式とも数多くの保護者の皆様にご参加頂きました。

子どもたちのため！心を一つにしていきたいと思います！